

Brackel, 17.04.2020

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

es gibt neue Entscheidungen des Kultusministeriums, wie die Schule schrittweise wieder beginnen soll. Hierzu ist ein Leitfaden „Lernen zu Hause“ für Eltern, Schülerinnen und Schüler herausgegeben worden, den ich als Anlage zur Verfügung stelle.

Das Team der GS Brackel wird folgendermaßen in den kommenden Wochen agieren:

Das Hauptaugenmerk liegt auf den Fächern Deutsch und Mathematik. Die ab 20.04. verbindlichen Aufgaben (Richtwert laut Erlass: 1,5 Stunden Arbeit pro Tag) für die Klassen 1 und 2, werden den Eltern zur Abholung in der Schule bereitgestellt. Die Lehrkräfte stehen per Mail und Telefon zur Beantwortung Ihrer Fragen zur Verfügung. Dies koordinieren die Lehrkräfte mit Ihnen.

Die 3. Klassen werden ebenso versorgt; hier ist eine Bereitstellung von verbindlichen Wochenplänen (Richtwert laut Erlass: 2 Stunden Arbeit pro Tag) per Mailverteiler möglich. Die Bücher und Arbeitshefte haben die Kinder ja Zuhause und so müssen nur im Einzelfall Kopien genutzt werden. Selbstverständlich sind ggf. Arbeitsblätter auf Nachfrage als Kopie aus der Schule abholbar, wenn zuhause keine Möglichkeit zum Drucken besteht.

Die 4. Klassen sind für das Programm „Teams“ von Microsoft angemeldet. Dort wird in Kleingruppen zweimal pro Woche ein 30minütiger Unterricht in Deutsch und Mathematik in Videokonferenz erfolgen. Es können Fragen zum Wochenplan, den es natürlich auch per Mail und in „Teams“ gibt, geklärt werden, Wissen abgefragt, Neues erläutert, gemeinsam etwas gesungen werden und viele Dinge mehr. Auch für die 4. Klassen gilt der Richtwert von 2 Stunden Arbeit pro Tag.

Die 3. Klassen werden von mir und Herrn von Kamp in der kommenden Woche eingerichtet, so dass auch dort dieser neue Kommunikationsweg starten kann. Bei Erfolg werden auch die 2. Klassen in Arbeit genommen. Die Einrichtung der Klassen ist etwas aufwändig.

Sollten Sie Ihrem Kind keinen PC am Vormittag zur Verfügung stellen können, ist es auch möglich viele Dinge in „Teams“ und vor allem die Videobesprechungen mit einem Smartphone oder Tablet zu machen. Interessierte können sich die App „Teams“ von Microsoft ja schon einmal herunterladen.

Über die Vorgehensweise ab dem 04.05.2020 werde ich Sie gesondert informieren, Fest steht (bis heute), dass die 4. Klassen in Halbgruppen ab dann an unterschiedlichen Wochentagen beschult werden sollen, die anderen Klassen folgen dann zeitlich später (siehe Anhang).

Mit freundlichen Grüßen und bleiben Sie gesund!



C. Kind, Rektor der GS Brackel